

Ressort: Sport

"Die Toten Hosen" werden Ehrenmitglied bei Fortuna Düsseldorf

Düsseldorf, 18.10.2012, 12:23 Uhr

GDN - Die Rockband "Die Toten Hosen" ist ab sofort Ehrenmitglied des Bundesligisten Fortuna Düsseldorf. Das teilte der Verein am Donnerstag mit.

Die Fortuna würdigt damit nach eigenen Angaben die bis in die 1980er Jahre zurückgehenden Verdienste der Musiker für den Verein. Die Verpflichtung von Spieler Anthony Baffoe zur Saison 1989/1990 wurde beispielsweise durch finanzielle Beteiligung der "Toten Hosen" möglich. Im Jahr 1993 konnte durch erhebliche Spendenzuwendung der Band das "Fanprojekt Düsseldorf" ins Leben gerufen werden. Höhepunkt der Unterstützung für die Fortuna war indes das Trikotsponsoring in den Jahren 2001 bis 2003.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-734/die-toten-hosen-werden-ehrenmitglied-bei-fortuna-duesseldorf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com